

十万市民の皆様明けまして、年内に最良の政策を存じてお出で御座います。本年こそは、世界の緊張緩和による保守、革新の大政年計は極めて健全強力です。

新年に際して、本市は、国内に於ける憲政史上、幸ひにして本市発展の百

所懷を發揮し、今後一層の御協力を得る年頭に當り、市民各位は飽く迄も大いに推進出来る絶好の年であると存じております。

御協力に對し、益々更めて御努力あらんことを祈念して已まない次第であります。

満腹の謝意を表すると共に、御協力を仰ぎたいと存ずる次第であります。

内に而も進歩的な総合開発の方策を以て順調に進められておりますので、賢明なる市民各位は、乗車の見地に立つて戮力協心一層の郷土愛に従事し、近き将来には名実共に天下の大観光、大産業、大文教都市としての面目を一新し得る如く、本年こそ大いに元気で御努力あらんことを祈念して已まない次第であります。

年頭に當り、市民各位の頭に示された絶大なる御協力は、まさに元氣で御努力あらんことを祈念して已まない次第であります。

御協力に對し、益々更めて御努力あらんことを祈念して已まない次第であります。

御協力に對し、益々更めて御努力あらんことを祈念して已まない次第であります。

御協力に對し、益々更めて御努力あらんことを祈念して已まない次第であります。

御協力に對し、益々更めて御努力あらんことを祈念して已まない次第であります。



市長 村井八郎

産業観光文教都市の建設



新年に際して

公演館だより
民謡唄初め大会
併句研究会
第五回新春子供会

毎月 1、17、25
日、夜 2月 13 日午後 1 時
於 公民館

御支援を仰ぎたいと存する
次第であります。
終りに皆様の御家の弥栄
を心からお祈り申上げまし
て年頭の御挨拶と致します

若松市政だより

発行所
福島県会津若松市栄町
会津若松市役所
編集兼発行人 丸山太郎
定価 5.00

1月号

人口動態	
(1月1日現在)	
数	18,699(-6)
現在男女	96,899(+6)
46,650(+27)	50,249(-21)
(12月中)	死亡 545 轉出 4
出生入婚姻	148 268 109

新市建設の議会活動

市議長 佐藤光治



山の一大公園化。
湊町崎川浜の観光施設並
びに芦の牧温泉小谷温泉
地帯の整備を図る。

厚生福祉施策として、全
市に亘る国民健康保
制度の実施促進。
(二台)のペツトネーム
(愛称)を、左の規定で
市内の小中学生皆さんに

名前をつけて下さい。
空中ケーブル客車愛稱募集

名づけていただきたいと
思います。ふるつてご応
募下さい。

(1) 応募資格 会津若松市
の小中学生に限る
募集規定期間 2月十五日
まで

(2) 用紙 官制はがき
に名称を二つ書く
選外佳作者三十名に

(3) 締切 2月十五日
(4) 選考 (発表は2月下旬)
市内小中学生皆さんに
投票して下さい。

(5) 審査 (発表は2月下旬)
市内小中学生皆さんに
投票して下さい。

(6) 賞 当選者二名(同一
名前) 「きんか」
名称多數の場合は抽
選で決定
○ 神戸摩耶山: 「すず
かぜ」 「そよかぜ」
○ 浜松動物園: 「金星
号」 「銀星号」
○ 松山城: 「ひよど
り」「こまどり」

以上の改選後二年目に当たる当市は、七ヶ村合併により一躍産業並びに觀光都市としての発展性を見、更に大都市建設計画が打ち立てられ、いよいよ希望に輝く年を迎えることができました。これがため議会は、次

前進をめざして参りました。当市は、七ヶ村合併により一躍産業並びに觀光都市としての発展性を見、更に大都市建設計画が打ち立てられ、いよいよ希望に輝く年を迎えることができました。これがため議会は、次

デフレ経済下の市民生活の建設的事業面に重点を置くことになりましたが、ここに苦しみの中にも希望をかけた新年を迎えるに到りましたことは誠に御同慶に堪えません。前進をめざして参りました。当市は、七ヶ村合併により一躍産業並びに觀光都市としての発展性を見、更に大都市建設計画が打ち立てられ、いよいよ希望に輝く年を迎えることができました。これがため議会は、次

安定期のため、苦難を共にし向し、一層活発なる活動を繰りたいと思います。

○ 工場誘致の受入態勢強化策として、その原動力となる低賃料たる電力を確保するため「電力料金地域差設定」実現運動に全力を傾注。

○ 林産業振興対策として、林産業の強化を図るために国有林駆拂下げ運動を開催。地域である東山町背炎と地域での御協力を願い申上げ、年頭の御挨拶と致しました。

以上が改選後二年目に当たる当市は、七ヶ村合併により一躍産業並びに觀光都市としての発展性を見、更に大都市建設計画が打ち立てられ、いよいよ希望に輝く年を迎えることができました。これがため議会は、次

つての本年度の議会活動として重点的に力を注ぎたいと考えておる問題でありましたが、本問題の外各種事業面についても冗費節約を堅持し、積極的事業の遂行に面に市議会方を御願い申上げ、年頭の御挨拶と致しました。

この機会に市民各位の一層の御協力を願い申上げ、年頭の御挨拶と致しました。

以上の改選後二年目に当たる当市は、七ヶ村合併により一躍産業並びに觀光都市としての発展性を見、更に大都市建設計画が打ち立てられ、いよいよ希望に輝く年を迎えることができました。これがため議会は、次

つての本年度の議会活動として重点的に力を注ぎたいと考えておる問題でありましたが、本問題の外各種事業面についても冗費節約を堅持し、積極的事業の遂行に面に市議会方を御願い申上げ、年頭の御挨拶と致しました。

この機会に市民各位の一層の御協力を願い申上げ、年頭の御挨拶と致しました。

以上の改選後二

